



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第47号
令和6年11月20日(水)
みんなで取り組もう3あッブ
あいさつ あとあしまつ ありがとう

笠間菊祭り

第117回笠間の菊祭りが開催されております。市内小中義務教育学校、県立学校で育てた菊が笠間稲荷神社参道や近辺の商店街の前に展示をされております。色鮮やかな菊の花を観て観光客の皆さんも足を止め、鑑賞をしております。1年生が育てた菊です。どうぞ足を運んでいただき鑑賞していただければと思います。



オンライン相談窓口の開設

生徒の悩み事を、本人が持つクロームブックからオンラインで相談できるシステムが開設されました。相談したい先生や養護教諭、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーなどに生徒指導主事がつないでいきます。生徒にも活用についてすすめてまいります。気になることがありましたらご利用を進めてください。

市内中学生台湾派遣出発

11月20日(水)に市内の中学生が台湾に向けて出発をしました。早朝、保護者、学校関係者などに見送られ市役所を出発しました。本校からは2年生の間世田さん、磯邊さんです。貴重な経験をし、学校での報告楽しみにしています。



アンサンブルコンテスト参加

11月10日(日)第59回アンサンブルコンテスト中央地区大会が小美玉市の生涯学習センターで開催され、3つの部門に出場いたしました。どの部門でも自分たちの演奏ができ、達成感に満ちあふれていました。